



La Bible n'est pas un conte mais elle se raconte

Bonjour à tous, chers membres de CCR

En ce dernier trimestre de l'année 2025, je viens vous retrouver, suite à la dernière rencontre de notre Conseil d'administration.

Quelques petites informations importantes :

Le Conseil d'administration cherche de nouveaux membres, la tâche n'est pas lourde, il s'agit de trois rencontres dans l'année (une en Visio, une la veille de L'AG, et une en présentiel à Lyon). Les membres du CA aident à soutenir les projets de l'association, dans la mesure des disponibilités et compétences de chacun de ses membres. L'équipe est joyeuse et dynamique ! gourmande aussi ! Mettez-moi un petit message si vous avez envie de nous rejoindre.

Je vous rappelle que nous sommes toujours à la recherche d'un ou d'une trésorière, c'est vraiment urgent ! C'est un engagement qui nécessite quelques compétences que certainement l'un ou l'une d'entre nous possède et qu'il ou elle pourrait mettre au service de notre association, J'espère vraiment !! Le trésorier(e) peut être aussi quelqu'un qui n'est pas conteur ou conteuse.

Pensez-y, s'il vous plaît ! N'hésitez pas à demander plus d'informations sur ce sujet, Véronique Jacquet sera heureuse de vous dire ce qu'il en est !

L'AG aura lieu le samedi 31 Janvier à Lyon (10h 17h). Nous mettons toutes nos forces pour vous préparer une belle journée ! Prenez vite vos billets de train !

Ce qui me réjouit c'est que nous sommes 228 membres cette année ! Les groupes de Valence rejoignent dorénavant la région Sud-Est de la France afin de retrouver les groupes de Montpellier, Nice et Tarascon.

N'oubliez pas de vous inscrire pour le festival du Puy en Velay, vous avez reçu l'invitation par mail.

Pour les adhésions de 2026, prévoyez de virer le règlement en février, après l'AG du 31 janvier 2026.

Les rencontres régionales se préparent :

Auvergne Rhône Alpes 20-21-22 Mars 2026 à St Antoine L'Abbaye

Ile de France Nord-Ouest 29 Novembre 2025 et 21 Mars 2026 à Meudon

Grand Est les 6,7,8 Mars 2026 à Ottrott

La région Sud-Est n'a pas encore programmé son week-end régional.

Comme nous l'avions décidé ensemble, nous prévoyons une **nouvelle rencontre des responsables des groupes, en Visio, le 19 Janvier de 20h à 21h30.** Un lien sera envoyé aux responsables des groupes.

Nous organiserons aussi une **rencontre-racontées pour l'ensemble de l'association le 4 Mai à 20h** en Visio également.

Enfin nous proposerons aux nouveaux membres de CCR **un week-end d'initiation fin 2026**

Je suppose que vous avez de nombreuses racontées en ce temps de Noël, quelle chance. C'est quand même le plus important, n'est-ce pas !!

En attendant la joie de vous rencontrer très bientôt, je vous assure de toute mon amitié. Pascale